Carta del Editor

La Revista Vínculos - Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE. nace en respuesta a la necesidad de un espacio para difundir experiencias de sinergia entre la ciencia, academia y sociedad; con un público multinacional y transdisciplinario desarrollando proyectos de impacto local y global. En los últimos años, la revista se ha ido constituyendo en un referente, a través de la publicación de cartas al editor, notas de prensa, ensayo, nota técnica, artículo de revisión, artículo de investigación, los cuales han sido seleccionados con una sólida exigencia en los procesos arbitrales con pares académicos de reconocida trayectoria académica e investigativa.

Durante mi gestión como editora (2017-2019), los 7 números publicados presentan una diversidad de artículos que evidencian la necesidad de evolución de la ciencia para enfrentar los desafíos sociales, el desarrollo de investigación transdisciplinaria para un futuro sustentable; el impacto del intercambio académico en el desarrollo nacional; el aporte de los proyectos de investigación-vinculación a los objetivos de desarrollo sostenible; y este último número presenta artículos selectos del

Primer Congreso Internacional de Vinculación con la Sociedad. Estos números fueron posibles gracias a la colaboración del Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI), la Comisión Fulbright del Ecuador y la Red Ecuatoriana Universitaria de Vinculación con la Sociedad, REUVIC, a quienes reitero mi agradecimiento.

Una vez finalizado este número, quisiera despedirme de la edición de la revista agradeciendo a quienes han colaborado en el origen, crecimiento y proyección de la misma. Ha sido una experiencia motivadora y gratificante el conocer los trabajos realizados por cada uno de los autores y las instituciones colaboradoras. Los convoco, a seguir escribiendo para lograr que Vínculos ESPE sea un medio de encuentro y actualización permanente para todos.

Hasta pronto.

Jéssica Duchicela, PhD Editora

